

2025. 1. 9

◎新年のごあいさつ

露木宏

新しい年を迎えましたが、皆様いかがお過ごしですか。

私は昨年10月から「伝統装身具ネット図鑑」の「海外の装身具」の再整理に取り組んでいます。

今のところ、東アジア、南アジアはほぼ終わり、2月頃までにはアフリカを終える予定で進めています。

これまでu pしていなかった製品も多いので、なかなか大変な作業なのですが、今年中には全地域を終えたいと思っています。

新たに、できるだけ「参考文献」も明示して、より信頼性の高いネット図鑑にできればと思います。

再整理に伴い、主な「世界の髪飾り」、「世界の耳飾り」、「世界の指輪」は学院2Fの「装身具工芸ギャラリー」に展示しました。

『近代日本の宝飾文化史』(5章編成)は「大正前期編」(1章)、「宝飾装身具産業の先駆者」(5章)に続いて「大正後期編」(2章)と進みます。

これまで多少書き進めていましたので、5月の連休明けぐらいには大正後期編がu pできると思います。

なお、12月に終了した「宝飾装身具産業の先駆者」については、いくつかご質問をいただいておりますが、これについては近々、個別にお答をお送りさせていただきます。

以上、今年のおおまかな予定です。

よろしく申し上げます。

ジュエリー文化史研究会

<http://www.j-bunka.jp/>